
３～６年生の子どもたちが参加し，第１回児童総会が行わ

れました。初めに児童会テーマの発表が行われました。続い

て，学級や委員会ごとの目標が発表され，その後質疑応答が

行われました。各委員会へたくさんの要望や質問があり，真

剣な話合いがもたれました。学校をよりよくしていこうとい

う雰囲気にあふれた会になりました。










